

Le collège Saint-Louis ouvert sur l'Europe

🕒 1 min

Le collège Saint-Louis de Réquista a marqué son engagement pour l'internationalisation et l'ouverture culturelle en participant activement au programme Erasmus +, en collaboration avec le Collège Santa-Maria de Madrid. Grâce à cet échange, les élèves ont non seulement amélioré leurs compétences linguistiques, mais ils ont aussi créé des liens durables et profonds avec leurs camarades espagnols.

Pour immortaliser cette collaboration et en témoigner durablement, le collège Saint-Louis a inauguré une plaque Erasmus + dans l'établissement. Ce symbole visible rappelle aux élèves, aux enseignants et aux visiteurs le rôle essentiel de cette ouverture vers l'Europe, et l'impact durable de ce partenariat dans le parcours de chaque élève impliqué. En soulignant l'importance de l'inclusion culturelle, cette plaque incarne l'esprit du programme Erasmus + : unir, apprendre et bâtir ensemble.

